

元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第7号
文責：校長 坂本 政司



「運動会前除草」
本校では運動会前に児童自身が運動場の除草を行う「チャョボラ（ちよこつとボランティア）」をします。自分たちの行っている！

天気も木倉小に味方した！？皆様のご協力で運動会無事終了！

10月14日土曜日、朝から雨が降り、どうなるものかと心配しましたが木倉小学校運動会が実施できました。今年度は、ご来賓も従来通り、参観者も制限なしと通常の運動会に近い状況で実施しました。職員は妥協しない指導をし、子どもたちは全力で最後まで取り組み、大きな成長を感じることができました。運動会までの除草作業・前日準備・片付けまでご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。またPTA会長様をはじめ、役員の方等、運動会前から当日まで献身的なご協力をいただきました。ご来賓の皆様も多数ご参加いただき最後まで応援いただきました。皆様に感謝感謝の運動会でした。本当にありがとうございました。

開会式



開会の言葉



競技上の注意



準備運動



誓いの言葉

閉会式



成績発表



万歳三唱



校歌斉唱



閉会の言葉



<応援団>

練習始めは計画的にできず苦労しましたが、毎日、昼も放課後もがんばりました。



<花笠音頭>

1・2年生の花笠音頭です。暑い中、体育館練習から始まり本番まで練習がんばりました。



<Hey! 広がれ! 木倉 Magic!>

ノリノリの曲にのせての一輪車も加えた元気な演技を披露した3・4年生。(歴代PTA会長様贈呈の一輪車が活躍)



<よさこいソーラン>

練習当初は動きも気持ちもそろわず練習を重ねました。本番の気合はさすが。高学年としての堂々たる演技感動しました。



他の競技等



タオルストレッチ



ご来賓の玉入れ



謎の?



早朝の爆竹